

A NOS LECTEURS



CHACUNE lundi du carême, les journaux français de Montréal ont apporté à leurs lecteurs un bref écho des instructions données le dimanche précédent, dans la cathédrale, par Mgr l'archevêque.

Ces instructions tout imprégnées de la pure doctrine des Saints Evangiles, traitaient des caractères de la vie chrétienne.

Chez les fidèles qui les ont entendus, et même chez ceux qui n'en ont lu que les résumés publiés par la presse, les entretiens du premier pasteur de ce diocèse ont produit une vive impression, dont il est permis d'augurer les meilleurs fruits. On y a goûté plus particulièrement le charme d'une parole apostolique toujours simple, nourrie de science théologique et scripturale, préoccupée avant tout d'être comprise et de faire du bien, mais ne se départissant jamais de la distinction et s'élevant jusqu'aux accents de la véritable éloquence chrétienne.

La *Semaine religieuse* avait pensé tout d'abord devoir se faire, elle aussi, de semaine en semaine, l'écho de ces instructions pastorales ; mais réflexion faite, nous avons volontiers laissé exclusivement à nos confrères de la presse quotidienne cet honneur et ce premier soin. A notre revue nous réservions un autre rôle, dont les conséquences pratiques seront appréciées plus spécialement par les familles chrétiennes, et par nos lecteurs du clergé et des communautés religieuses.

Dans le but d'arracher ces instructions au sort éphémère qui les aurait malheureusement menacées, si elle n'eussent été publiées que par les feuilles quotidiennes, ou dans le pêle-mêle d'articles de tous genres, nous avons cru qu'il était mieux d'attendre pour les imprimer la fin du carême, afin de pouvoir les grouper toutes ensemble, comme nous le faisons aujourd'hui, et les donner sans coupures, dans une seule livraison de notre journal.

Ce n'est pas notre intention de publier in extenso ces cinq entretiens, qui n'ont d'ailleurs été ni écrits ni sténographiés. Nous avons tout simplement recueilli chaque semaine les analyses offertes par les journaux ; ce sont ces mêmes résumés que nous présentons maintenant à nos lecteurs, après les avoir revus avec un concours qui en assure la parfaite exactitude.

Dans les pages suivantes, faciles à conserver comme à consulter, les fidèles trouveront toute une série d'enseignements appropriés à leurs besoins actuels. Les prédicateurs, de leur côté, y trouveront une matière abondante, sûre et pratique, pour leurs instructions.